



Der Gartenbauverein spendet Holzbank für den Friedhof

Für die Rastsuchenden hatte der Gartenbauverein eine Holzbank vom Schreiner **Fritz Plank** anfertigen lassen. Sie steht nun unter zwei großen, schattenspendenden Buchen, nahe dem neuen Kolumbarium.



Erstellt wurde die Bank aus Lerchenholz, welches sehr witterungsbeständig ist, sowie aus dem harten, nicht harzenden Eichenholz, für die Lehnen- und Sitzflächen.

Der frühere Kirchenpfleger **Gerhard Haas**, hatte bei den Baumaßnahmen zum Kolumbarium, in Absprache mit dem Gartenbauverein, die Erdarbeiten an dieser Stelle entsprechend ausführen lassen.

Für einen stabilen Unterbau mit Gredplatten, sorgten die **Bauhofmitarbeiter**, unter Leitung von **Alois Sterner**.

An Hrn. Pfarrer Bernhard Tiefenbrunner und an die Kirchenpflegerin Fr. Gertrud Brunnbauer, übergab die Vereinsleitung des Gartenbauvereins, im Beisein von 1. Bgm. Hrn. Josef Schätzl, das Schmuckstück. Foto W. Groß

500 € Plus von der Slowenienfahrt, übergibt der Gartenbauverein an die PNP-Fluthilfe

Die Mitreisenden haben mir nach Rückkehr übertragen, das Restgeld aus dem Reisepreis nicht an sie zurück zu überweisen, sondern für gemeinnützige Zwecke oder Belange des Vereins zu verwenden.

Da mittlerweile das Hochwasser viele Bürger an den Rand ihre Existenz gebracht hatte, haben wir in der Beiratssitzung einstimmig beschlossen, das Geld der PNP-Hochwasserhilfe zukommen zu lassen.

Danke an alle Teilnehmer der Slowenienfahrt und an die Vereinsleitung mit Beirat, für deren soziale Weitsicht.



Die Mitglieder der Vereinsleitung, Schriftführer Josef Weber, 2. Vors. Christa Menzel und 1. Vors. Fridolin Groß, übergaben den symbolischen Scheck an die PNP-Stiftungsbeauftragte, Frau Eva Maria Fuchs. Foto W. Groß

Herzliche Grüße,
Fridolin Groß